

VIGY HESSANGE le mag



Chères habitantes, chers habitants,

L'automne s'installe peu à peu, c'est le moment pour nous de profiter de notre **fête patronale** et de se distraire un peu.

Après l'inauguration de la Place, ce sont les **travaux de réhabilitation de la gendarmerie** qui ont démarré. Ils s'inscrivent dans une opération lourde et complexe puisqu'il faut dépolluer le site avant de pouvoir l'exploiter à nouveau. Cependant, ce n'est pas insurmontable et à l'heure où vous lirez ces lignes, ils seront presque terminés. Il faudra ensuite rester concentré sur le suivi de ce chantier pour qu'il arrive bien **à son terme au courant de l'année 2026**.

Ce début d'automne fut aussi l'occasion de partager **un repas avec les aînés**, organisé à l'ADEPPA. Ce moment a été comme à l'accoutumé très convivial. Il a permis de discuter en direct avec les élus municipaux mais également avec **Madame la Députée de la circonscription**, venue nous rendre visite ce jour-là. Chaque tranche de vie est importante et celle des aînés permet, grâce à leur engagement dans le milieu associatif notamment, de **faire vivre les activités de la communauté**.

Ils ne sont pas les seuls évidemment et cela me permet de faire la transition vers **la journée des associations** qui a eu lieu le 6 septembre. Les bénévoles de tout âge étaient présents, reflétant **la richesse des activités présentes** dans notre village. Je tiens à les remercier sincèrement pour leur dévouement qui permet une diversité d'activités à faire localement. Nous oubliions souvent que lorsque nous ou nos enfants adhérons à une association, nous en devenons membre. Être membre, c'est **faire partie d'un groupe**, ce n'est pas être un client mais un utilisateur qui a la possibilité de s'engager. Derrière le comité d'une association, il y a des gens sympas, dévoués, avec qui l'engagement prend une autre dimension. C'est **une expérience enrichissante que je vous invite à tenter**.

Dans mon précédent édito, j'évoquais un prochain moment d'échange avec **le Collectif Rural Citoyen**, en raison de la période électorale, les organisateurs ont préféré le reporter.

Si les débats sont soumis à des règles bien nécessaires qui précèdent les élections, la vie et le travail municipaux continuent.

Loin des débats nationaux, **vos élus de terrain** continuent de faire avancer la cité.



Sylvain WEIL
Maire de Vigy

DOSSIER

- Journée des associations
- Apéro des pros
- Repas des aînés

COMMISSIONS

- Inauguration de la place
- Travaux de la gendarmerie
- Nouvelle maison de santé

DIVERS

- Actualités
- Agenda
- Infos pratiques
- Mariage
- Décès

UNE COMMUNAUTÉ ACTIVE !

Journée des associations



Le 6 septembre dernier, la **nouvelle place du village** a accueilli la **Journée des associations** dans une ambiance conviviale et animée. Habitants et visiteurs ont pu rencontrer les nombreuses associations locales, **découvrir leurs activités et échanger avec les bénévoles** qui font vivre notre commune tout au long de l'année. Merci à toutes celles

et ceux qui ont participé à cet événement — **exposants, bénévoles et visiteurs** — pour avoir contribué à la réussite de cette belle journée de partage et de rencontres !

Cette année encore la municipalité a **reconduit le chèque associatif**.

Apéro des pros



Repas des aînés



Le traditionnel repas communal des aînés s'est déroulé cette année au centre ADEPPA de Vigy, dans une ambiance joyeuse et festive. Autour d'un bon repas, **les convives ont partagé rires, souvenirs et bons moments**, le tout accompagné de musique et de convivialité.

Le 13 septembre dernier, les **professionnels du territoire** se sont retrouvés autour d'**un rendez-vous convivial** organisé à la salle socioculturelle.

Ce moment d'échanges et de rencontres a pour objectif de **renforcer les liens entre les acteurs économiques locaux** et de favoriser les synergies entre entreprises, artisans, professions médicales, restaurateurs et commerçants.

Dans une ambiance chaleureuse et détendue, les participants ont pu **partager leurs expériences, leurs projets et leurs idées** autour d'un verre. Une belle réussite qui confirme l'envie commune de faire vivre et grandir le dynamisme local !



Un grand merci à toutes les personnes présentes pour leur bonne humeur, ainsi qu'à celles et ceux qui ont contribué à la réussite de cette belle journée placée sous le signe du **partage et de l'amitié** !



INAUGURATION DE LA PLACE



La nouvelle place de l'Église a été inaugurée le 6 septembre sous un beau soleil et dans une ambiance des plus conviviales ! De nombreux habitants étaient présents pour découvrir ce **nouvel espace de rencontre au cœur du village**. Un moment particulièrement émouvant a été l'inauguration de la statue, offerte par l'artiste

Paul Flickinger. Celle-ci embellit désormais la place et lui apporte une touche artistique unique.

Merci à toutes celles et ceux qui ont partagé ce bel instant ! Votre présence nombreuse a fait de cette journée un souvenir marquant pour toute la commune.

TRAVAUX DE LA GENDARMERIE

Les travaux de réhabilitation de la gendarmerie en boulangerie et cellule commerciale ont débuté le 29 septembre. Le premier lot concerne la **démolition intérieure et le désamiantage**. Ces travaux ont été confié à l'entreprise Hollinger pour un montant de 84 000 € HT.

Le montant total des travaux est estimé à 800 000 €.



À ce jour, la commune a obtenu **les subventions suivantes** :

- 180 000 € de la Préfecture de Moselle
- 50 000 € de l'Agence Nationale de la Cohésion des Territoires
- 80 000 € du Département de la Moselle



NOUVELLE MAISON DE SANTÉ

Pour rappel, la commune et les professionnels de santé ont créé une **Société Civile d'Intérêt Collectif** afin de construire un nouveau bâtiment de santé « allée du Pré Pignard ». Ce montage complexe nécessite du temps et il a été reconnu par le **Conseil Régional Grand Est**.

Cette collectivité **subventionnera ce projet à hauteur de 200 000 €**.



ACTUALITÉS

Panneau interactif



Celui-ci a été mis en place devant la mairie pour l'affichage légal. Il permet aussi la prise de rendez-vous et l'accès au site internet.

Permanence d'un écrivain public



La prise de rendez-vous se fait auprès de France Services.



AGENDA

Dates à retenir



> 29-30 novembre - Marché de Noël à la salle des fêtes, organisé par Mi-temps multi loisirs.

Pour tous renseignements, contacter le 06 07 10 71 65

> 20 décembre - Distribution du colis aux aînés

INFOS PRATIQUES

À compter du 1er janvier 2025, le secrétariat de la mairie est joignable par téléphone au 03 87 77 91 27 ou par mail contact@mairie-vigy.fr durant les heures d'ouverture ci-dessous et également les mardis et jeudis matin.

MAIRIE :

Lundi
8h30 à 12h / 13h30 à 17h

–
Mardi
13h30 à 17h

–
Mercredi
8h30 à 12h / 13h30 à 17h

–
Jeudi
13h30 à 18h

LA POSTE

Lundi
9h à 12h / 14h à 16h

–
Mardi
14h à 16h

–
Mercredi
9h à 12h / 14h à 16h

–
Jeudi
14h à 16h

–
Samedi
9h à 12h



MARIAGES

PETIT Morgane et PRITRSKY Hugo
VROONE Valérie et HIRTZ Thierry
MINICH Sarah et MOUGIN Louis



UNE PENSÉE POUR

FRANCOIS Jean Marie
CLOÎTRE Emmanuel
WUILLAUME André
qui nous ont quittés



La municipalité vous souhaite
un bel automne

Directeurs de la publication :

Sylvain Weil, Valentine Gabel

Ont également participé à l'élaboration de cette édition :

les adjoints et les agents municipaux

Conception éditoriale et graphique :

AK Graphisme & illustration